



www.mg.co.id

Napoli Harus Tunda Kunci Gelar

NAPLES (IM) - Napoli gagal mengunci gelar juara Liga Italia di kandang. Pasalnya Partenopei hanya bermain imbang 1-1 melawan Salernitana di Stadion Diego Armando Maradona, Minggu (30/4) malam WIB.

Di laga itu Mathias Olivera sempat membuat Napoli tersenyum lewat golnya di menit ke-62. Namun kebahagiaan tuan rumah pupus setelah Boulaye Dia mencetak gol penyeimbang enam menit sebelum waktu normal habis.

Hasil imbang belum cukup membuat Napoli menyegel scudetto. Mereka mengumpulkan 79 poin, unggul 18 angka dari Lazio dengan 6 laga tersisa.

Pelatih Napoli, Luciano Spalletti tak menampik skuadnya amat kecewa gagal mewujudkan mimpi fans juara di kandang. "Jelas, para pemain sangat kecewa karena mereka tidak bisa memberikan kegembiraan ini ke-

pada penonton yang luar biasa, tetapi kami merasa ini adalah poin yang paling sulit pada level psikologis dan mereka mengambil sesuatu dari Anda," kata Spalletti, dilansir dari Football Italia.

Ia mengakui Salernitana tampil solid dan menyulitkan timnya. "Salernitana terorganisir, pertahanannya rapat, yang membuat lebih sulit, dan kemudian kami sedikit naif dengan kebobolan. Bahkan jika kebetulan kami harus menang, akan lebih menyenangkan bagi saya melihat orang-orang merayakannya, karena kami merasakan kasih sayang yang keras dan jelas di telinga dan pikiran kami. Kami mewakili mimpi mereka, jadi wajar saja mereka merasakan mimpi itu," ujarnya.

Napoli bisa ditahbiskan menjadi juara Liga Italia 2022/2023 andai menang pada giornata ke-33 melawan Udinese, Jumat (5/5). **ovdp**



MATHIAS OLIVERA
Pemain Napoli

Haaland Terus Perlihatkan Taji

FULHAM (IM) - Manchester City melanjutkan tren positif dengan membungkam tuan rumah Fulham 2-1, di Craven Cottage, Minggu (30/4) malam WIB. Erling Haaland membuat City unggul lebih dahulu lewat Erlin Haaland lalu disamakan oleh Carlos Vinicius. Lantas Julian Alvarez memastikan tiga angka untuk tim tamu.

Manchester City kini mengumpulkan 76 poin. Semakin manis bagi Haaland karena golnya ke gawang Fulham menandai jumlah golnya sudah mencapai 50 gol di sepanjang 2022/2023.

Haaland juga menjadi pesepakbola pertama di sepakbola Inggris yang mencatatkan torehan itu sejak 1931 atau 92 tahun yang lalu. Manajer Man City Pep Guardiola memberi selamat kepada pemainnya itu.

"Sebelum Winston Churchill menjadi Perdana Menteri? Wow. Kedengarannya sudah lama sekali. Selamat untuk Erling. Tujuan terbaik untuk membantu kita mencapai apa yang kita inginkan masih ada," kata Guardiola di BBC Sport.

Di Premier League sendiri, Haaland sudah mencetak 34 gol hanya dalam 30 pertandingan. Pesepekbola berusia 22 tahun itu menyamai rekor Andy Cole (1993/1994) dan Alan Shearer (1994/1995), sebagai pencetak gol terbanyak dalam satu musim di kompetisi.

Haaland masih memungkin untuk menciptakan rekor baru karena Manchester City masih akan melakoni enam pertandingan sisa.

Dimulai dengan laga kandang melawan West Ham (4/5) dan Leeds United (6/5), kemudian berturut-turut menghadapi Everton (14/5), Chelsea (21/5), Brighton (25/5), dan terakhir Brentford (28/5). **ovit**



ERLING HAALAND
Pemain Man. City



Kegembiraan Diogo Jota (tengah) dan ketiga rekannya usai mencetak gol kemenangan atas Tottenham Hotspur.

Dramatis, Liverpool Kalahkan Tottenham

Empat kemenangan beruntun memang diraih Liverpool, tapi kans untuk finis empat besar tampak sudah terlalu kecil.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool mengalahkan Tottenham Hotspur secara dramatis dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Anfield, Minggu (30/4) malam WIB. Laga itu berakhir dengan skor 4-3.

Di babak pertama, Liverpool unggul tiga gol dengan cepat lewat Curtis Jones (3), Luis Diaz (5) dan Mohamed Salah (15). Tottenham sempat memperkecil kedudukan lewat Harry Kane (39).

Tim tamu memulai babak kedua dengan lebih baik dan mampu mencetak dua gol lewat Son Heung-min (77) dan Richarlison (93). Tetapi Liverpool sanggup memenangkan laga lewat gol Diogo Jota (94).

Hasil ini mengangkat Liverpool ke posisi lima dengan 56 poin, dua poin di depan Tottenham Hotspur di urutan enam.

"Start yang super, start luar biasa. Kami sangat bagus di semua aspek. Bagaimana kami bermain, melakukan counter-press, bertahan, bereaksi. Unggul 3-0, wow. Namun momen pertama saat kami tak bertahan dengan layak adalah saat garis pertama pemain tak bereaksi, sisanya berdiri terlalu dalam, dan tiba-tiba kami punya situasi satu lawan satu di kotak penalti sendiri dengan Virgil van Dijk terpeleset," kata manajer Liverpool Juergen Klopp kepada BBC.

Namun ia menyebut, drama sebenarnya bisa dihindari. Hanya saja timnya mulai mengurangi tekanan sehingga Spurs pun mendapatkan momentum untuk mengembangkan permainan.

"Kami perlu menghindari keputusan yang bisa mengarah ke situasi itu. Babak kedua berjalan terbuka karena mereka mulai yakin. Kami membuka pintu buat mereka dan tampaknya kami agak memberi dorongan juga. Gol kedua itu situasi yang seharusnya tak terjadi juga. Gol ketiga, bola mati yang mepet di menit ke-92, selalu sulit. Bola-bola mati semacam ini yang ingin Anda hindari. Tapi syukurlah, Diogo Jota selamatkan kami. Rasanya menyenangkan," ujarnya.

Empat kemenangan beruntun memang diraih Liverpool, tapi kans untuk finis empat besar tampak sudah terlalu kecil. Hanya punya lima pertandingan tersisa,

alias 15 poin untuk direbut. Apalagi Newcastle (65) dan MU (63) tak banyak kehilangan poin belakangan ini.

"Tentu saja tidak bisa (finis empat besar). Kalau United dan Newcastle memenangkan semua laga, bagaimana bisa kami finis di sana? Kalau mereka mulai menelan kekalahan, kami bisa mendekati," kata Klopp.

Diogo Jota mengatakan, timnya sudah menyulitkan diri sendiri di laga melawan Tottenham. "Kami mempersulit diri sendiri. Setelah unggul 3-0, kami perlu menghindari masuk ke situasi ini. Pada akhirnya ini akan jadi hari yang diingat, gol kemenangan itu selalu spesial. Semua orang bermimpi mencetak gol kemenangan. Saya melihat bola itu tidak ditangani dengan baik. Saya percaya bisa mencetak gol dan itu fantastis," kata Jota kepada Sky Sports.

Pelatih interim Tottenham

Hotspur Ryan Mason terpujul dan kecewa atas kekalahan timnya. Hasil ini membuat peluang Tottenham semakin kecil memperoleh satu tiket untuk tampil di Liga Champions musim depan.

"Saya sangat terpujul dan kecewa. Dan mungkin mewakili seluruh pihak saya mengakui empat gol sulit diterima dan kondisi ini terasa sulit bagi kami. Pada akhirnya, 15 menit pertama merugikan kami, kemudian bagaimana kami memberikan mereka peluang gol pada akhirnya sulit untuk dijelaskan dan dianalisis," kata Mason di laman klub.

Dengan sisa empat pertandingan, Tottenham setidaknya harus memangkas jarak dari Manchester United yang kini berada di zona Liga Champions. "Yang bisa kami lakukan di laga-laga sisa adalah bertarung sekuat mungkin untuk meraih poin penuh," pungkasnya. **ovit**

Ginting Akhirnya Raih Juara

DUBAI (IM) - Anthony Sinisuka Ginting akhirnya sukses meraih gelar juara di 2023 usai menjuarai Badminton Asia Championships. Hasil ini baginya mau dijadikan momentum positif menuju turnamen lain.

Ginting tampil sebagai pemenang pada laga final dengan mengalahkan Loh Kean Yew dari Singapura, 21-12 dan 21-8, yang berlangsung di Sheikh Rashid bin Hamdan Indoor Hall, Al Nasr Club, Dubai, Minggu (30/4) malam WIB.

Ini menjadi gelar pertama Ginting di tahun 2023, juga yang pertama di Badminton Asia Championships. Ia juga menyudahi puasa tunggal putra Indonesia di Kejuaraan Bulutangkis Asia sejak 2007, kala Taufik Hidayat juara di tahun tersebut.

Ginting berharap titel ini menjadi start dari hasil-hasil manis lainnya di sisa tahun ini. Selanjutnya, ia akan menatap Piala Sudirman 2023 dengan tim Indonesia.

"Ini pastinya salah satu pencapaian terbaik buat saya, titelnya juara Asia kan besar juga. Semoga dari sini bisa membuat kepercayaan diri yang lebih lagi, lebih termotivasi lagi di pertandingan-pertandingan berikutnya. Ke depan saya masih banyak target dan gelar yang ingin saya raih. Tapi balik dari sini saya ingin enjoy dulu, satu sampai dua hari, istirahat sebelum masuk lagi ke persiapan Piala Sudirman," imbuhnya.

Hanya sayang, di empat sektor lainnya, wakil Indonesia tidak bisa berbuat banyak. Tentu menjadi catatan bagi pengurus PBSI untuk melakukan pembenahan menuju ajang Piala Sudirman yang akan berlangsung di Suzhou, RRT, pada 14-21 Mei 2023.

Sejak kejuaraan beregu campuran ini diperkenalkan Federasi Bulutangkis Dunia (BWF), Indonesia baru sekali merebutnya, yaitu pada perhelatan perdana saat berlangsung di Jakarta tahun 1989. **ovit**



ANTHONY SINISUKA GINTING
Pebulutangkis Indonesia

PSG Tampil Inkonsisten Musim Ini

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) sepertinya sedang inkonsisten. Buktiannya, pada tahun 2023, PSG lebih banyak kalah dibanding pada tahun 2022. Terbaru, PSG menyerah 1-3 saat menjamu Lorient pada lanjutan Liga Prancis, di Parc des Princes, Minggu (30/4) malam WIB.

Enzo Le Fee membawa Lorient unggul cepat di menit ke-15 dan disamakan oleh Kylian Mbappe pada menit ke-29. Namun Darlin Yongwa dan Bamba Dieng akhirnya mengamankan tiga poin untuk Lorient pada menit ke-39 dan 88.

PSG sendiri sudah harus bermain dengan 10 orang sejak menit ke-20, setelah Achraf Hakimi dihukum kartu merah.

Dilansir dari Daily Mail, PSG sedang dalam catatan yang buruk. PSG di tahun lalu hanya kalah empat kali. Namun tahun ini, PSG sudah

kalah sebanyak sembilan kali. Dua kali lipat.

"Beberapa pemain tampil di level bawah mereka pada paruh kedua musim ini. Tentu sangat disayangkan. Tetapi itulah sepakbola, semua bisa terjadi. Kami harus segera bangkit dan tidak membiarkan kondisi ini berlarut," kata pelatih PSG, Christophe Galtier di situs klub.

PSG inkonsisten di lima laga terakhirnya di liga dengan tiga kali menang dan dua kali kalah. Posisi mereka di klasemen pun belum aman, walau tetap ada di posisi pertama klasemen dengan nilai 75, unggul lima poin atas Marseille yang menduduki tempat kedua.

Itu artinya Mbappe dan kolega tidak boleh lengah di lima laga sisa, jika tidak ingin gigit jari di akhir musim. **ovdp**



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com